吾田中学校だより



ポプラ並木

令和5年6月号

感動に次ぐ感動の8日間

6月10日(土)から17日(土)までの8日間にわたり、第18回南那珂地区中学校総合体育大会が開催されました。

右の記事にもありますとおり、優勝旗が9本、県大会出場者が142名という素晴らしい結果となりました。部によっては、思い通りの結果には結びつかなかったかもしれませんが、いずれの競技とも団体で惜敗した相手が県大会出場していますので、自分たちの分まで頑張ってくれることを期待しましょう。

3年生にとっては、数々の制限のある中での約2年間の活動だったと思います。本当によく頑張ってきたと思います。私自身を振り返りますと、中学校最後の大会は、自分が勝てば九州大会出場という試合で負けてしまいましたので、苦い思い出の一つとなっています。ただ、その当時の悔しい思いが、その後の高校、大学、就職してからにもつながっているように思います。部活動をとおして、技術力の向上以上に、礼儀や感謝、思いやりなど、かけがえのない時間、かけがえのない友人とともに様々な経験ができたと思います。

努力を重ねた3年生に次の言葉を贈ります。 「成功は必ずしも約束されていませんが、

成長は必ず約束されています。」

日々支えてくださった保護者や地域の皆様、そして顧問、指導者、仲間への感謝を忘れることなく、この経験をこれからのステージに活かしてほしいところです。たくさんの感動を本当にありがとうございました。

うれしいひとこと、いただきました

その1 (学校にかかってきた電話から)

「横断歩道を渡る生徒さんが、止まっている自動車に向かって、さりげなくぺこりと頭を下げる光景は、いつもながら感心しています。」

その2 (高校説明会にて高校の先生から)

「聞く態度がいいですね。うなずきながら聞いて くれて、とても話しやすかったです。」

今後とも大切にしたい二つの行動ですね。

南那珂地区中総体壮行会

6月7日(水)

南那珂地区中学校総合体育大会の壮行会が行われました。本校から16団体がエントリーし、どの競技も最後まであきらめない強い気持ちと感謝の心を元気いっぱい表現してくれました。



南那珂地区中総体 優勝団体 (優勝旗9本)

- ・軟式野球 ・サッカー ・男子卓球
- ・男女ソフトテニス ・男女剣道 ・水泳
- 女子バドミントン
- *個人の部もたくさん入賞することができました。おめでとうございます!



職業講話

6月16日(金)

キャリア教育の一環として、2年生を対象に職業講話を実施しました。生徒たちは、ランプス株式会

社の河野通博さんの「様々な職業」という講話により将来の夢の実現に向けて、様々な職業に対する知識と視野を広げる良い機会となりました。今後は、この話を職場体験に生かしていきたいと思います。



高校説明会

6月23日(金)

3年生とその保護者を対象に高校説明会を実施し

ました。県立・私立高校、併せて11校の先生方が学校・学科の特色を説明されました。3年生は熱心にメモを取り、進路決定に向けて情報収集をしていました。



熱中症対策標語コンテスト

本校生徒の2作品が「教育長賞」と 「大塚製薬賞」を受賞しました。



「てげあちぃ その一言と 飲む一口」

「水分だけじゃ まだ足りない 塩分補給も忘れずに」 感染症対策も引き続きよろしくお願いします。